

Sara © Made for <http://virginie-paucfrnf/>

## L'indépendante

### Mini Portrait

**Nom :** Virginie Mirbeau  
**Date de naissance :** 6 mai 1978  
**Signe astrologique :** taureau  
**Profession :** chef de chantier

**Situation familiale :** fille de Fernand et connue au Mistral comme la fiancée de Céline

**La bonne blague :** quand Vincent nous a proposé d'être le père de notre enfant. Je pense que même s'il y avait un cataclysme et qu'il ne restait plus que lui sur Terre, je ne le choiserais pas comme père.



**Le moment le plus horrible au Mistral :** lorsque j'ai découvert le corps de Liliane sur mon chantier. Liliane était l'énième victime de Camille, la serial killer des prostituées du Mistral.



**Le moment où je me suis sentie très bête :** lorsque j'ai découvert des menottes au fond d'un tiroir de Céline, j'ai voulu les essayer. J'ai fait tomber la clef et impossible de les attraper. J'ai dû attendre toute la journée le retour de Céline pour qu'elle me libère.



**Le Mistralien qui m'a énervé :** Boher, un flic ras des pâquerettes. Lorsque Céline est allée porter plainte après un vol dans son appart, Boher lui a fait remarquer que j'étais la seule à avoir les codes et que lorsqu'on fréquentait des personnes avec des mœurs légères comme les miennes, il ne fallait pas s'étonner !



#### CÉLINE, MA RAISON D'ÊTRE AU MISTRAL !

Je suis une Marseillaise pure souche. Née au Mistral, j'y ai été élevée et j'y ai encore une partie de ma famille. Même si j'ai pas mal vadrouillé, à gauche, à droite, je reste très attachée à la cité phocéenne. D'ailleurs les Mistraliens, et notamment les piliers comme Roland, me connaissent bien tant mon père Fernand est impliqué depuis des lustres dans la vie de ce quartier. J'adore cet endroit ! J'étais donc ravie lorsqu'un commanditaire d'une station d'épuration m'a pistonnée sur un chantier au Mistral, lancé par Phénicie. D'autant plus ravie que j'allais travailler avec Céline, à la tête de cette société. La femme moderne par excellence ! Elle représente l'idéal féminin auquel toutes les femmes de ma génération, et moi la première, rêvent de ressembler : une belle créature avec une allure élégante et féminine, et qui sait se faire respecter dans son milieu professionnel. Les Mistraliens tracent ce même portrait de moi. Je suis quand même moins féminine, cultivée et surtout moins fortunée qu'elle. Nous ne venons pas du même monde ! Mais cette complémentarité fait aussi notre force. Elle explique aussi comment notre solide amitié s'est transformée peu à peu en jolie histoire d'amour, la plus aboutie pour moi jusqu'à aujourd'hui !



#### UN CÔTÉ DR JEKYLL ET MR HYDE

Au boulot, j'ai pour objectif de survivre en tant que chef de chantier, un milieu souvent machiste et composé à 90 % d'hommes ! Fille de marin pêcheur, j'ai appris très jeune à savoir adopter une attitude « garçon manqué » pour me faire respecter. Cette expérience me sert aujourd'hui sur le terrain pour me faire obéir des ouvriers. Mes paroles simples, mes manières franches et ma descente solide (j'adore le vin !) m'ont permis d'avoir un certain crédit face aux collègues. Une obligation ! Car la seule compétence ne suffit pas dans le BTP. Il faut savoir faire preuve de beaucoup de courage et de détermination pour réussir dans cet univers dont les femmes sont généralement exclues. Voilà certainement d'où je tire mon étiquette de femme de caractère qui, je dois l'admettre, est assez justifiée : avec moi, quand c'est non, c'est non ! Mon visage au travail tranche avec mon comportement dans ma vie sentimentale. En effet, toutes mes compagnes me décrivent comme une femme douce et câline. Tendre comme un agneau ! Je trouve mon équilibre amoureux dans les liaisons fiables, durables et fidèles. Plusieurs relations ont compté dans ma vie, celle avec Sylvie, que j'ai quittée pour Céline, et celle avec Laetitia, plus ancienne, avec qui je devais avoir un bébé. Mais durant sa grossesse, elle est partie avec le bébé. Un crève-cœur pour moi ! J'ai su m'en relever plus forte, repartir de l'avant et retomber éperdument amoureuse. De Céline bien sûr...



#### LE PATRON, SA SERVEUSE, SON SERVEUR

Étrange coïncidence, mes très bons amis au Mistral travaillent tous au bar de la place principale. Il y a d'abord le grand chef du clan, Roland, un ami de longue date de papa, qui m'a connue toute petite et m'a vue grandir. Il me connaît si bien qu'il est devenu un très bon confident. C'est d'ailleurs lui que j'ai mis en premier au courant de mes sentiments pour Céline. J'apprécie aussi sa serveuse, Mélanie, une très belle femme avec qui je partage beaucoup de points communs. J'ai fêté mes 30 ans avec elle. J'aime beaucoup sa franchise même si elle m'a fait mal lorsqu'elle m'a enlevé toutes mes illusions sur une possible homosexualité de Céline. Mais Mélanie peut aussi parfois se tromper. Heureusement ! Et puis, il y a Thomas. Il est devenu un très bon ami, un si bon ami que nous l'avons choisi pour être le père de notre enfant avec Céline. Nous étions sûres de notre choix ! Mais, jour après jour, j'ai trouvé qu'il s'immisçait un peu trop dans notre vie privée comme lorsqu'il m'a demandé de prendre Elodie, la fille de son ex, en stage sur le chantier. Céline est ensuite intervenue pour l'aider à régler ses problèmes de couple avec Florian. Normal après tout, il allait devenir le papa de notre enfant. Mais j'avais mal mesuré les conséquences et la place qu'il allait prendre dans notre quotidien. Loin de la vie de couple paisible à laquelle j'aspirais. Ça m'a un peu effrayé... à une époque où je me posais beaucoup de questions existentielles.

